

## ■ POLÍTICA

## Sindicalistas, profesionales y profesores configurarán la candidatura de IU para Murcia

Elvira Ramos critica la propuesta de los renovadores para que Antonio Prefasi figure como número uno en la lista

J. MOLLEJO  
MURCIA

El enfrentamiento ha sido inevitable en las filas de IU de Murcia, en el proceso de elaboración de las candidaturas para las elecciones del 28 de mayo. Los renovadores presentaron formalmente el lunes la propuesta de Antonio Prefasi como candidato a alcalde y Patricio Hernández como número dos para la lista electoral del ayuntamiento de la capital de la Región, y de José Luis Martínez y Miguel Ángel Esteve, como candidatos a la Asamblea Regional por la circunscripción de Murcia.

Sin embargo, la Comisión Electoral de Murcia, que se reunía el mismo lunes por la noche no llegó tan lejos. Este órgano barajó una lista de doce personas para encabezar la candidatura de la ciudad, que deberá incluir 29 nombres, pero sin llegar a ordenarla, decisión que se adoptará el próximo lunes. Las doce personas de la lista son Fernando Muñoz, profesor universitario; Conchita Hernández, secretaria del área de la Mujer de CC OO; Carlos Olmo, ecologista; Virtudes Sánchez, médico; José Espuña, comerciante; Juan Manuel Montero, responsable de las juventudes en

IU; Miguel Campillo, de CC OO; Carmen Huete, procedente del PASCOC; Diego Jiménez, profesor y miembro del sindicato STERM, y Antonio Prefasi y Patricio Hernández, además de un representante de la coalición de Algezares que falta por concretar. De ellos, Fernando Muñoz es el máximo aspirante a liderar la candidatura, al contar con el apoyo del sector ortodoxo, mayoritario en la coalición.

Elvira Ramos, coordinadora local de IU en Murcia, criticó el que se hayan presentado propuestas precisando el puesto a ocupar en la lista, como han hecho los renovadores con un aval de 10 firmas, por considerar que «puede hurtar el debate en el seno de la organización, con el fin de situar los primeros a los que se consideren más competentes».

• **Aplazada la ratificación del candidato del PSOE** La Comisión Federal de Listas del PSOE, que ayer se reunió en Madrid, aplazó hasta la próxima semana la ratificación de los cabezas de candidatura en los ayuntamientos de más de 50.000 habitantes, entre ellos Murcia, Cartagena y Lorca.



**Valcárcel llama al orden a los críticos** El presidente del PP, Ramón Luis Valcárcel, convocó anoche con carácter extraordinario a la Junta Local de Murcia, con el fin de atajar las críticas de los últimos días, motivados por un deseo de mayor democracia interna en la confección de la lista electoral. Valcárcel hizo un llamamiento a la unidad, y pidió la colaboración de todos para aprovechar la buenas expectativas electorales con que cuenta el partido. En la imagen de Tito Bernal, un momento de la reunión.

## El PP coloca como 'número dos' en la Cámara Alta al senador Jesús Sepúlveda

«Queremos mayoría absoluta en Murcia; si hay pacto con IU se verá después»

MIGUEL ÁNGEL RUIZ  
MURCIA

El senador por Murcia Jesús Sepúlveda fue nombrado ayer nuevo secretario general del grupo popular en la Cámara Alta tras la salida del equipo de Alberto Ruiz Gallardón, quien comienza a preparar su campaña como candidato a la Comunidad de Madrid. Sepúlveda, hombre de la máxima confianza de José María Aznar, asume de esta manera la condición de *número dos* en el Senado, donde a partir de ahora actuará como portavoz Ángel Aceves, alcalde de Ávila.

Jesús Sepúlveda reconoce su condición de *paracaidista* en las listas regionales, pero asegura que se siente cada vez más «arraigado y vinculado con Murcia». 40 años, casado y con dos hijos, pertenece al pujante ámbito de influencia que rodea a José María Aznar, con quien trabajó estrechamente en Valladolid. Sepúlveda, afiliado al PP desde 1981, ha sido responsable territorial del partido en 1986, área en la que sustituyó a Juan Ramón Calero, y secretario general en Castilla-León entre 1989 y 1991, cuando asumió la secretaría nacional del área electoral y entra a formar parte del comité ejecutivo nacional. Desde 1993 es senador por Murcia.

Los objetivos de Sepúlveda en el Senado son ahora, según explicó ayer a *La verdad*, «que no baje el nivel que se ha demostrado hasta ahora y sobre todo que Murcia salga beneficiada con la tarea de presentar iniciativas, proyectos y preguntas».

El senador popular por Murcia confía en que su partido mantenga en la Región un tono ascendente hasta las elecciones de mayo, «aunque también dependerá de lo que hagamos nosotros; estamos en una intención de voto consolidada del 40%, que se puede mantener y acrecentar. Pero también influyen otros factores y no podemos dor-



Jesús Sepúlveda. / M. BUESO

mirnos en los laureles».

Sobre posibles pactos poselectORALES con Izquierda Unida, Sepúlveda aclara que su partido está trabajando «para conseguir la mayoría absoluta, que creo vamos a obtener. Ahora mismo no me planteo otra cosa. Despues, añade, habrá que ver los resultados que tenemos y que Valcárcel se siente a negociar. Pero ahora mismo no puedo pronunciarme».

Quienes no inquietan al senador popular son los independientes de la Plataforma de Gabriel Camuñas, formación política que ha tocado a algunos nombres significados del sector crítico y por donde podría abrirse una vía de escape de votos: «Nada, crédito le otorgo a todo el mundo pero no lo veo como algo consistente, señala. Creo que no van a tener ninguna influencia».

Jesús Sepúlveda conoce los problemas del PSOE derivados del proceso de nominación de su candidato para la alcaldía de Murcia. Sobre la polémica designación de Pedro Guerrero y las presumibles facilidades que los socialistas estarian otorgando al Partido Popular, el senador opinó que, «como político, nunca haría una lista para perder. Creo que hay que elegir siempre a las mejores personas para ganar».

unas elecciones, y si ese no es el planteamiento del PSOE, creo que es un error político. De todos modos, no me gusta hacer valoraciones sobre otros partidos, y más en este caso, porque bastantes dificultades están teniendo ya».

Acera de las diferencias internas del PP en la Región, el secretario general del grupo popular en el Senado afirma que su partido «está abierto a todo el mundo. Juan Ramón Calero es un amigo y uno de los grandes políticos de España, y lo ha demostrado a nivel nacional como portavoz en el Congreso. Quizá con él ha faltado algo de diálogo, continúa, pero en política no se puede dar nada como definitivo, porque en un momento determinado se puede no estar, y después a lo mejor sí. La situación que se ha creado viene de una serie de circunstancias, un congreso regional, dos personas y dos listas, que no tiene por qué seguir así indefinidamente».

### Moción de censura

Sepúlveda opina que este no es el momento para presentar una moción de censura, «ya que no iba a pasar de un mero acto simbólico. Más adelante no sabría qué decir, quizás podría utilizarse, pero nunca como objeto de exhibición». El senador añade, acerca de la situación política nacional, que el Partido Popular no quiere entrar al Gobierno «por la puerta de atrás. Los votantes tienen la palabra, porque nosotros no tenemos ninguna prisa por llegar».

La negativa de Pujol a retirar su apoyo al Gobierno no ha significado ninguna desilusión para el PP, según Sepúlveda, quien asegura que esperaba la actitud del presidente de la Generalitat, «más que nada porque él ya había adelantado que iba a mantener su confianza en González. Pero siempre es bueno que se produzcan estos contactos».

### Agricultor, Ganadero...

## TU COOPERATIVA ES TU FUERZA

\* Porque cooperando consigues resultados mejores.

\* Porque tu voz se oirá más ante la Administración.

\* Porque unidos en el esfuerzo seremos más eficaces frente a la Unión Europea.

## Agricultor, Ganadero ¡Asóciate!

FECOAM

Federación de Cooperativas Agrarias de Murcia

Avda. 1º de Mayo, 21 Tel. 34 43 00  
30006 MURCIA

Hoy a las 20 h.

### CHARLA-COLOQUIO

Incidencia de la OCM de Frutas y Hortalizas en los Cultivos de la zona "

Centro Cívico Cultural  
PUERTO LUMBRERAS



Región de Murcia

Consejería de Agricultura, Ganadería y Pesca

FECOAM